

E-world 2020 EVUlation mit GISA

[16.1.2020] Wie GISA Energieversorger bei der digitalen Transformation unterstützen kann, zeigt der IT-Dienstleister an seinem Stand auf der E-world. Im Mittelpunkt steht die Umstellung auf SAP S/4HANA.

Der IT-Dienstleister GISA rückt an seinem Stand 348 in Halle 3 auf der E-world (11. bis 13. Februar 2020, Essen) die Umstellung auf SAP S/4HANA in den Fokus und damit auch die – wie er sie nennt – digitale EVUlation. Durch die Zusammenarbeit mit Energiedienstleistern und dem Unternehmen SAP kennt der IT-Dienstleister nach eigenen Angaben die branchenspezifischen Anforderungen und hat eigens dafür einen SAP S/4HANA-Master für Versorger entwickelt. Neben diesem werden auch die Möglichkeiten von SAP S/4HANA Utilities und die Weiterentwicklung der SAP-Abrechnungslösung IS-U vorgestellt. Wie sich Anwendungen in den Bereichen Künstliche Intelligenz und Robotic Process Automation zur Optimierung von Unternehmensprozessen nutzen lassen, wird das Tochterunternehmen Quantic Digital präsentieren. Potenzial für die Entwicklung neuer Geschäftsmodelle bergen auch die Themen Smart City und Internet of Things (IoT). Ob Smart Mobility, Parkraum-Management, Smart-Meter- oder GIS-Lösungen: GISA möchte bei der Umsetzung unterstützen und kooperiert nun auch mit dem Messtechnikhersteller Zenner, um die Entwicklung von IoT-Technologien auf Basis von LoRaWAN weiter voranzutreiben. Außerdem werden am Stand wieder Workshops zu S/4HANA für Versorger, Smart City und Künstlicher Intelligenz angeboten. (sav)

<https://www.gisa.de>

<https://www.e-world-essen.com>

Stichwörter: Kongresse, Messen, GISA, Informationstechnik, SAP

Quelle: www.stadt-und-werk.de